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Question écrite n° 18995

Texte de la question

M. Julien Aubert appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'explosion du
nombre de bénéficiaires de l'aide médicale d'État (AME). Depuis plusieurs mois, des dizaines de ressortissants
d'Europe de l'est viennent se faire soigner gratuitement en France. Une épidémie de tuberculose ultra résistante
fait rage dans cette zone du globe et les traitements sont lourds. Alors qu'en août 2012 le Gouvernement a
décidé de supprimer le forfait annuel instauré par la précédente majorité de 30 € par bénéficiaire de l'AME, il
s'inquiète des conséquences financières et sanitaires pour notre pays. Il lui demande en conséquence quel est
le coût réel de la suppression du forfait annuel pour les bénéficiaires de l'AME, ainsi que les mesures qu'entend
prendre le Gouvernement afin de conscrire cet afflux de patients étrangers.
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